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会  議 

 

開 会  午前９時 

（ 教 育 部 長 ） 出席構成員６名を確認し、会議の成立を確認する。 

 

あいさつ 

（ 町 長 ）  本日はお集まりいただきありがとうございます。本日の議題の

一つ目は、「東浦町教育大綱の改訂について」です。現在、第６

次東浦町総合計画を策定中ですので、この計画に合わせて文言を

整理します。二つ目は、「緒川小学校区及び北部中学校区におけ

る学校選択制の導入について」です。幅広い視点からの意見をい

ただきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。 

（ 教 育 長 ）  この総合教育会議を通して、教育に関して町長と話し合うとと

もに、情報を共有していきたいと思っておりますので、よろしく

お願いいたします。 

東浦町教育大綱の改訂について 

（ 町 長 ）  東浦町教育大綱の改訂について、事務局より説明をお願いいた

します。 

（学校教育課長）  東浦町教育大綱の改訂について、説明。 

（ 町 長 ）  ご意見やご質問等はございますか。 



 

 

（ 教 育 委 員 ）  表紙の「～豊かな心をはぐくむ人づくり～」から「～人を育み、

人を活かすまちづくり～」に変更したのは、次の段階に進むとい

う考えでよろしいでしょうか。 

（ 町 長 ）  総合計画に合わせて文言を整理し、一歩前進したと捉えていた

だけたら光栄です。 

（ 町 長 ）  １ページの「１ はじめに」について、「期間の一部」と記載

がありますが、「期間」に変えたほうがいいと思います。 

また、元号と西暦が混在しているため、統一したほうがいいと思

います。 

（ 事 務 局 ）  元号に関しては、今現在、新元号が確定していないため、次年

度の総合教育会議にて元号の改訂を行うこともできます。 

（ 教 育 委 員 ）  元号又は西暦に関する町の方針があれば、それに統一すべきだ

と思います。 

（ 教 育 委 員 ）  特に違和感はありません。 

（ 町 長 ）  元号と西暦が混在のままで、変更は行いません。「期間の一部」

に関しては、「期間」に変更します。 

（ 町 長 ）  ２ページの「(２)生涯学習」について、「図書館活動の充実」

の「活動」を削除した理由はありますか。 

（ 事 務 局 ）  総合計画に合わせて文言を整理しました。 

（ 町 長 ）  他にご意見やご質問等はございますか。 

 《意見なし》 

  

緒川小学校区及び北部中学校区における学校選択制の導入について 

（ 町 長 ）  緒川小学校区及び北部中学校区における学校選択制の導入に

ついて、事務局より説明をお願いいたします。 

（学校教育課長補佐兼係長）  緒川小学校区及び北部中学校区における学校選択制の導入に

ついて、説明。 

（ 町 長 ）  ご意見やご質問等はございますか。 

（ 教 育 委 員 ）  緒川小学校区に住んでいる未就学児について、卯ノ里小学校区

内の新田保育園等に行くことはできるのですか。 

（ 事 務 局 ）  保育園に関しては、希望園での入園になるため行くことも可能

ですが、基本的には自宅近くの保育園に通うことが多いです。 

（ 教 育 委 員 ）  子どもにとって、一番最初の集団生活が保育園であるため、保

育園のときから、学校選択の提案を行えば、選択の幅が広がるの

ではないかと思います。 

（ 教 育 委 員 ）  調査の対象の地区の未就学児は、現在、緒川保育園に通ってい

るのでしょうか。 



 

 

（ 事 務 局 ）  調査の対象の地区の未就学児が通っている保育園までは、把握

していません。 

（ 教 育 委 員 ）  児童や生徒同士のコミュニティもありますが、保護者同士のコ

ミュニティもありますので、徐々に選択制が広がって行くと思い

ます。 

（ 教 育 委 員 ）  学校が選択できることを、保育園に入るときからＰＲすること

が重要だと思います。 

（ 町 長 ）  学校選択制について、今後、教育委員会で協議するのでしょう

か。 

（ 教 育 長 ）  学校選択制の導入の報告ですので、今後、導入に向けて進めて

いく方針です。 

（ 町 長 ）  他にご意見やご質問等はございますか。 

 《意見なし》 

（ 町 長 ）  以上で平成 30年度第１回東浦町総合教育会議を終了いたしま

す。 

 

                                                                                                                                                                                        

 閉 会 午前９時 47分 

会議録作成者 教育委員会事務局    

 


